

Siaran Pers
Untuk Distribusi Segera

Chandra Asri Petrochemical Tunjuk Toyo Engineering sebagai Kontraktor EPC untuk Pabrik MTBE dan Butene-1 yang Baru

Jakarta, 28 Mei 2018 – PT Chandra Asri Petrochemical Tbk (CAP), melalui entitas anaknya, PT Petrokimia Butadiene Indonesia (PBI), menunjuk Toyo Engineering Corporation (TOYO) dan Inti Karya Persada Teknik (IKPT, entitas anak TOYO Indonesia) sebagai kontraktor teknis, pengadaan dan konstruksi (EPC) untuk pabrik Metil Tert-Butil Ether (MTBE) berkapasitas 127,000 ton/tahun dan pabrik Butene-1 berkapasitas 43,000 ton/tahun. Menggunakan teknologi CDMtbe, Hidrogenasi Selektif BASF dan Teknologi Pemisahan Butene-1 dari CB&I, pabrik-pabrik ini akan dibangun di areal kompleks petrokimia yang ada di Cilegon, Banten dan akan menjadi pabrik MTBE dan Butene-1 pertama di Indonesia. Pabrik dengan total investasi mencapai USD 114 juta ini diharapkan mulai berproduksi secara komersil pada kuartal ketiga tahun 2020.

TOYO akan bertanggung jawab untuk sisi teknis dan peralatan yang diimpor, sementara IKPT akan bertanggung jawab untuk perincian teknis, peralatan lokal dan konstruksi.

“Dengan kapabilitas dan pengalaman kerja yang luas di Indonesia, kami yakin TOYO dan IKPT dapat menyelesaikan pekerjaan EPC dengan tepat waktu. Proyek ini memungkinkan kami untuk menciptakan nilai tambah dari produk sampingan, sembari mengamankan komponen kunci bahan baku untuk pabrik polyethylene kami,” ujar Erwin Ciputra, Presiden Direktur CAP.

Pabrik-pabrik baru ini akan menyerap Raffinate-1, produk sampingan dari unit Butadiene yang sudah ada, untuk dijadikan bahan baku. Hal ini semakin mengukuhkan posisi CAP sebagai kompleks petrokimia yang paling terintegrasi di Indonesia. Produksi dari MTBE akan dijual ke *market* pengolahan bensin, sementara Butene-1 akan digunakan untuk kebutuhan internal di pabrik Polyethylene CAP.

Sekilas CAP

CAP, anak perusahaan PT Barito Pacific Tbk sebagai pemegang saham mayoritas, merupakan perusahaan petrokimia Indonesia terbesar yang terintegrasi yang memproduksi olefins dan polyolefins. CAP menggabungkan teknologi terkini dan fasilitas penunjang di Cilegon dan Serang, Provinsi Banten. CAP merupakan satu-satunya produsen yang mengoperasikan naphtha cracker, dan juga produsen domestik tunggal ethylene, styrene monomer dan butadiene. Selain itu, CAP merupakan produsen polypropylene terbesar di Indonesia. CAP menghasilkan bahan baku plastik dan kimia yang digunakan untuk produk kemasan, pipa, otomotif, elektronik, dll. Untuk informasi lebih lanjut, silahkan kunjungi www.chandra-asri.com.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Suryandi

Corporate Secretary

PT Chandra Asri Petrochemical Tbk

Telp : (62-21) 530 7950

Fax : (62-21) 530 8930

Email : suryandi@capcx.com | corporate.comm@capcx.com

PT Chandra Asri Petrochemical Tbk

Head Office:

Wisma Barito Pacific Tower A, 7th Floor, Jln. Let. Jend. S. Parman Kav. 62-63

Jakarta 11410, Indonesia

T +62(21) 530 7950 F +62(21) 530 8930

Site Office:

Jln. Raya Anyer Km. 123, Ciwandan, Cilegon, Banten 42447, Indonesia

T +62(254) 601 501 F +62(254) 601 838 /843

www.chandra-asri.com